Frau Anneliese Köhn Neue Str.24 19406 Hohen Pritz

Betroffenheitsbericht

Die Windkrafträder knattern beim Anlaufen sehr laut. Sobald sie dann laufen erzeugen sie laute Geräusche, die bei stärkeren Wind unerträglich sind. Nachts ein Fenster zu öffnen ist nicht mehr möglich! Diese Geräusche sind vergleichbar mit einer ständig anfahrenden Hochgeschwindigkeitsbahn. Bei verschieden Temperaturen ändern sich die Töne. Sehr schlimm ist die Zeit des Schlagschattens, dann ist es kaum möglich sich im Haus aufzuhalten.

Ob man sich draußen aufhält oder im Haus ist, die Blicke gehen automatisch zu den Windrädern. Genauso ist es abends bei den blinkenden Lampen. Ich denke, daß durch das Sehen und Hören der Windkraftanlagen auf Dauer gesundheitliche Probleme entstehen. Schon jetzt habe ich ein ständiges Schwindelgefühl (wenn ich für ein paar Tage bei Verwandten bin, ist es weg), Kopfschmerzen und Schlafstörungen.

Mit freundlichen Gruß

Anneliese Köhn

QuStiln